

## 今日は前期終業式です

今日は前期終業式です。午前中3時間授業の後、昼食をはさんで終業式、表彰、生徒会執行部退任式、学活が行われました。

今日の子ども達の様子をご覧ください。

### ☆ 第37期生徒会執行部による最後の朝のあいさつ運動

この1年間、雨の日も風の日も寒い日も暑い日も、ほぼ毎日、あいさつ運動をしてくれました。

感謝します。



### ☆ 終業式

今日も終業式はオンライン配信を活用して実施しました。3年生は式後に退任式があるため、体育館に集合し、1、2年生は教室でテレビ視聴しました。

私からは、前期の成果として、体育会や1年生自然教室が実施できたこと、色々な活動をとおして、皆さんが成長したこと、通知表には皆さんがたくさん頑張ったことの一部が書かれていること、通知表に書かれていないことにも皆さんの頑張りはたくさんあることを話しました。

生徒指導担当教諭からは、秋の過ごし方と後期の過ごし方について話がありました。

秋は、気候がよく新たなことに挑戦するよい時期なので、何かに挑戦してみましようという話と、教室前に掲示してある学級目標達成のために、後期もしっかり取り組みましよう、という話でした。最後に、秋休み中の過ごし方として、もしもの時は命を守る行動をとることと、SNSの使い方に注意しましようという2つの注意喚起がありました。

生徒会長からは、学校全体が高め合う雰囲気になりましたが、課題はまだあるので、後期も生徒会活動にしっかり取り組みましようという話がありました。

どの話を聞いても、太宰府西中学校の前期の取組は充実していたことがわかります。しかし現状に満足せず、さらに成長するよう、頑張りましようという叱咤激励がありました。

後期の活動に期待します。



オンライン配信をしています



生徒会長の話。式典としては最後です。



表彰もありました。女子テニス部、サッカー部、天満宮揮毫会が表彰されました

## ☆ 生徒会退任式

第37期生徒会執行部の退任式では、一人一人からとても重みがあり感慨深い言葉ももらいました。1年間、しっかりと取り組んできた証です。生徒会活動が活発になることで、太宰府西中学校は落ち着いた雰囲気のある学校、学習に集中できる学校、皆で協力し合える学校になりました。

また、各委員、全校生徒の協力があることで、太宰府西中学校はよい環境を保つことができました。これからも第38期生徒会執行部を中心に、太宰府西中学校が安心・安全で過ごしやすい学校、落ち着いて学習に励める学校であるよう、皆で生徒会活動に取り組んでほしいと思います。



## ☆ 昇降口の黒板アート

10月の黒板アートを美術部が作製してくれました。10月と言えば、ハロウィンや紅葉です。秋を感じる作品が出来上がりました。

